

Projet inter génération au cœur du Val d'Anniviers

Etude et élaboration pour créer un centre culturel, de loisirs, d'artisanat et social inter génération au cœur de la Vallée, un lieu de rencontre pour toutes les générations.

- Culture : développement d'activités, musique, théâtres, spectacles.
- Loisirs : mise sur pied de diverses activités et jeux.
- L'artisanat : promotion de l'artisanat local, création d'un atelier.
- Le musée : musée, bibliothèque et archives du patrimoine
- Structure d'accueil des écoliers par des éducateurs.
- Cours de formation : de baby-sitters, de samaritains.
- Maison des jeunes avec encadrement et possibilité d'organiser des soirées
- Foyer de jour : animation et repas en commun en collaboration avec le CMS
- Maison de retraite gérée par des professionnels de la santé.
- Développement de soins palliatifs et accompagnement de personnes en fin de vie (en coordination avec le FXB)
- Espace commercial et service : bistrot, magasin de décorations, d'antiquités, agence, bureaux de services et fiduciaires.
- Construire des logements à loyer modéré, un hameau d'habitations.

Lieu : La Combaz (cœur géographique du Val d'Anniviers),
facile d'accès pour les transports en commun ou privé,
espace disponible selon l'évolution du projet.

Pourquoi : pour mobiliser la population à s'unir autour d'un projet commun pour
l'avenir de notre Vallée.
Pour que toutes les générations puissent vivre ensemble.

But : Développer une structure de différents services en créant des postes de
travail qui répondent aux besoins de toute la population.

Avec le soutien de la fondation MovingAlps et son parcours Arianna (parcours qui offre aux femmes une formation et un lien social pour leur donner le pouvoir de réaliser leur propre projet).

Vissoie le 30 octobre 2006

Anne-Lyse Melly-Epiney Nurse.
Apprenante du parcours Arianna,
Présidente du musée des patoisants d'Anniviers et
Membre du comité d'initiative de l'association
pour le développement du Val d'Anniviers.